

Dümmer

Ein paar Tage Erholung in Dümmer

Der wohl langweiligste Ort in ganz Mecklenburg-Vorpommern ist **Dümmer** mit seinem gleichnamigen See. Der einzige freie Zugang zum See – sonst nur privat – ist eine Wiese mit defektem Spielgeräten und massig viel Gänse-Scheisse. Das Hotel „Hannes Ossenkopp“ in dem wir übernachten befindet sich kulinarisch auf einem bemitleidenswerten Niveau. Erholsam waren nur die Fahrradtouren und der Besuch des Ostseebades **Timmendorfer Strand**. Auf der Rückfahrt von dieser Stätte gönnen wir uns für einen Tag einen Spaziergang im Garten im Barock-Schlosses **Ludwigslust** und besuchen die Eulenspiegelstadt **Möln**. Es bleibt wenig Positives zurück.

